

La UPB en el corazón de Su Santidad



El Papa Pablo VI

Por los días de su visita a Colombia, agosto de 1968, el Papa Pablo VI, nos envió un mensaje en el cual encontramos estas estimulantes frases: "Honor refulgente de la Arquidiócesis de Medellín es la UPB, gran templo de la doctrina que entre vosotros ha logrado ya tan egregios méritos en las disciplinas sagradas y civiles y que habrá de producir en el futuro frutos aún no soñados si en este Instituto se realiza todo de modo ordenado y ajustado a los dictados de la sabiduría cristiana".